

# Der Weg zur wahren Liebe

## Sesshomaru x Kagome

Von Black\_Soul\_93

### Kapitel 3: Die innere Kraft

#### Kapitel 3

#### Kagome's Sicht

Es ist dunkel. So dunkel und einsam. Wo bin ich? Ich fühle mich so schwach. Was ist passiert? Ich fühle diese Aura, ich kenne sie. Doch wem gehört sie? Sie ist stark und strahlt soviel Kälte aus.

Sie ist so vertraut. Ja ich kenne sie, es ist die gleiche Kälte die ich fühlte, damals als ich zum letzten mal zuhause war. Diese Kälte, es ist die Einsamkeit. Doch von wem geht sie aus? Und warum kann ich nicht erwachen? Ich spüre, das ich dieser Person helfen kann doch wie? Wenn ich doch nur meine innere Kraft erwecken könnte. Wenn ich sie endlich kontrollieren könnte, sie endlich fühlen könnte. Doch ich weiß ja nicht einmal wie ich das Shikon no Tama wieder mit meinem Körper vereinen kann. Wie soll ich den Menschen helfen, wenn ich nicht einmal meine innere Kraft beherrsche.

Kagome hörte plötzlich eine warme und freundliche Frauen stimme. „Kagome! Kagome! Du musst vertrauen haben. Vertraue auf deine Kraft. Vertraue auf dein reines Herz, auf deine reine Seele und vertraue auf dich.“ Kagome spürte die Wärme die sie umgab. „Aber wie soll ich das machen? Ich bin ganz allein! Ich habe niemanden mehr! Meine Familie hasst mich, Inu Yasha hat sich gegen mich entschieden und Sango und Miroku haben jetzt eine eigene Familie. Ich bin allein und Schwach. Sesshomaru hatte recht. Ich bin nur ein schwacher Mensch.“ Die Wärme legte sich immer enger um sie. „Nein hatte er nicht. Kagome du irrst wenn du glaubst allein zu sein. Denk nach! Du hast Kaede, Shipo, Rin und sogar Sesshomaru! Sie alle glauben an dich. Sie alle möchten dich schützen. Und sie alle wissen das du nicht Schwach bist. Du hast es im Kampf gegen Naraku bewiesen. Erwinnere dich Kagome du hast zwei von seinen Abkömmlingen beschützt!“ Kagome sah die Bilder vor Augen. „Ja das habe ich doch ich sah ihre blicke als ich das tat! Sie verachteten mich dafür!“

Sesshomaru stand der schlafenden Miko gegenüber, an einer Wand gelehnt. Seine beiden Begleite schickte er schon voraus. Es ist nun schon einige Stunden her seit die

Miko das Bewusstsein verloren hat. Seit dem beobachtet er sie. Sie scheint einen Schlechten Traum zu haben. Er weiß selbst nicht warum er sie in seine Gruppe aufgenommen hat. Vielleicht liegt es daran, das sie ihm geholfen hat, oder daran das ihre Aura so Stark ist. Er weiß es nicht. Aber sie ist so anders, als die Menschen die er bis jetzt traf. Sie ist interessant. Ja das ist es, der Grund warum er sie bei sich haben will. Warum auch sonst. Aber was ihm am meisten interessiert ist der Grund warum sie Weint.